

ARTICULISTA
INVITADO**JULIO
CESAR
MORENO***

@JULIO_C.MORENO



Restricciones del INE, benefician a Morena

Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) concluyera que las giras y actividades de los aspirantes a la Presidencia de la República pueden poner en riesgo la equidad en la contienda, algunas voces no se hicieron esperar y se pronunciaron contra la resolución, toda vez que el anuncio y restricciones sólo van dirigidas a los integrantes de Morena y no del resto de los partidos políticos. Por ello, el INE recomendó a los aspirantes llevar a cabo sus asambleas en lugares cerrados, y de ser necesario, en espacios del partido político y deberán ser dirigidos únicamente a los militantes y simpatizantes de Morena. Lo anterior, no se trata de otra cosa más que no sea limitar la libertad de expresión a un partido político que, de acuerdo a todos los estudios de opinión, cuenta con las preferencias electorales de los ciudadanos, quienes se dicen sentir seguros y con una mejor calidad de vida.

Tan es así, que en los careos que las encuestadoras realizan, en ninguno le dan posibilidad alguna a los aspirantes del "Frente por México" y menos, ante la ex Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum. Y es que, mientras los demás aspirantes, del partido que sea, se placean y presumen sus bondades y trayectorias, Sheinbaum Pardo se ha limitado a platicar con la gente sobre sus luchas desde la izquierda, sin tocar en gran medida sus logros como gobernante, pues éstos hablan por sí mismos. Para poner un ejemplo, mientras que el programa "Mi Beca para Empezar", (que se otorga a 1.2 millones de niñas, niños y adolescentes de educación básica en la capital) fue reconocido por la ONU, el ex presidente del PAN, Vicente Fox dijo en una entrevista que "los huevones no caben en el gobierno y tampoco en el país, ya se acabó que estés recibiendo programas sociales, ¡A trabajar, cabrones!".

Sin duda, expresiones discriminatorias y fuera de lugar, pues el ex mandatario no se ha dado cuenta de que gracias a la actual transformación, nuestro país ya no es el que él nos dejó, pero eso sí, pidió restablecer la pensión a los ex presidentes que, justo en este gobierno se le puso fin por tratarse de un derroche indiscriminado de recursos del pueblo. Ante ese discurso de la oposición, no hay duda de que Claudia Sheinbaum está muy por encima de cualquiera de los aspirantes presidenciales, pues es la única que garantiza la continuidad de la Cuarta Transformación, fenómeno que está cambiando la forma de pensar de los mexicanos, quienes le han cerrado la puerta a esos personajes retrógradas como los que abundan en la oligarquía política del que debiera ser el "Frente Contra México".

**Diputado federal de Morena.*